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En este documento, de contener datos de carácter personal objeto de protección, éstos se encuentran
omitidos -sustituidos por asteriscos (*)- en cumplimiento del Reglamento General de Protección de
Datos (UE) 2016/679.

ACTA - EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES

SESSIÓ ORDINÀRIA EMT - JUNTA GENERAL D'ACCIONISTES DEL DIA 23 DE
JUNY DE 2021

Al Saló de Sessions de la Casa Consistorial de la ciutat de València, a les 19:56 hores del
dia 23 de juny de 2021, s’obri la sessió davall la presidència de l’alcalde senyor Joan Ribó Canut,
amb l'assistència del segon tinent d’alcalde i vicealcalde senyor Sergi Campillo Fernández, els
senyors tinents i les senyores tinentes d’alcalde Carlos E. Galiana Llorens, María Pilar Bernabé
García, Isabel Lozano Lázaro, Aarón Cano Montaner, Mª Luisa Notario Villanueva, Elisa Valía
Cotanda i Giuseppe Grezzi, els senyors delegats i les senyores delegades Pere S. Fuset Tortosa,
Glòria Tello Company, Lucía Beamud Villanueva, Alejandro Ramón Álvarez, Emiliano García
Domene, Mª Teresa Ibáñez Giménez i Borja Jesús Sanjuán Roca, i els senyors regidors i les
senyores regidores María José Ferrer San Segundo,  Paula María Llobet Vilarrasa, Santiago
Ballester Casabuena, Juan Giner Corell, Marta Torrado de Castro, Julia Climent Monzó, Carlos
Luis Mundina Gómez, Fernando Giner Grima, María del Rocío Gil Uncio, Narciso Estellés
Escorihuela, Rafael Pardo Gabaldón, María Amparo Picó Peris, Francisco Javier Copoví Carrión,
José Gosálbez Payá i Vicente Montañez Valenzuela.

Hi assistixen, així mateix, el secretari general i del Ple, senyor Hilario Llavador Cisternes, i
l'interventor general municipal, senyor Ramón Brull Mandingorra.

Excusen la seua assistència  la primera tinenta d’alcalde i vicealcaldessa senyora Sandra
Gómez López, així com la senyora regidora María José Catalá Verdet.
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1 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00616-2021-000003-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació dels Comptes Anuals de l'exercici 2020 de la societat mercantil local de capital
íntegrament municipal Empresa Municipal de Transports de València, SAU (Mitjà propi).

DEBAT CONJUNT

La  informa que tots els punts de l'orde del dia es debatran conjuntament. Apresidència
continuació, obri el primer torn de paraules.

__________

Presidix el vicealcalde, Sr. Campillo.

__________

Sr. Montañez (Vox)

“Vamos a ver, básicamente es por fijar nuestro sentido de voto. Evidentemente vamos a
votar en contra. No se preocupe, va a ser muy breve. Vamos a votar absolutamente en contra de
todo. Y vamos a votar en contra de todo porque los resultados financieros son pésimos ya no solo
por las pérdidas sino por la propia situación patrimonial en la que se encuentra la EMT. Los
informes de auditoría revelan que nada, absolutamente nada ha mejorado en la EMT, que
seguimos sin protocolos, que seguimos con conflictividad laboral, hasta el punto Sr. Grezzi de
que usted ha sido capaz de negociar un convenio colectivo sin tener ni tan siquiera la masa
salarial aprobada por este Pleno. Por tanto, vamos a votar como le he dicho en contra de todo. Y
de verdad, no sé cómo tiene la cara todavía de venir aquí y seguramente de no irse. De verdad, es
que lo suyo es realmente inaudito. Por cierto, ya por curiosidad. Usted viene a la asamblea de
hoy, ¿sabe ya los datos que le pidieron los señores de Ciudadanos, los señores del PP y nosotros
mismos? Todavía no, ¿verdad? Bien, un claro exponente más de por qué a usted no se le puede
votar a favor en nada.

Y señores del PSOE, háganselo mirar si siguen apoyando a este señor.

Nada más y gracias.”

Sr. Estellés (Cs)

“Las valoraciones las hicimos en la intervención anterior cuando no hubo posibilidad de
debate. Al final, empresa mal gestionada, necesidad inmediata de intervención y datos, y aquí lo
que toca aportar son los datos de las auditorías debidamente estudiadas. Y atención señores del
PSOE porque hay temas que les interesa.

Las cuentas están claras: el COVID, la situación, -18,5 millones y con impacto también
neto en los fondos propios. Déficit en este caso de explotación que viene de otros años pero que
del 2021 al 2024 habrá que cubrir también con 12 millones y al final este año ha habido una
ampliación de capital de 10 millones que según nos dijo la ex directora del área de Gestión iría al
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pasivo y aparte contra déficit; nos lo dijo así. Si se equivocó, así nos lo dijo. Porque el otro día la
gerente nos dijo otra cosa, con lo cual la verdad que a veces en temas contables estamos
alucinando. Préstamo de 27 millones que se le hizo en el ejercicio anterior y que ya nos dijeron
que en este caso ya se había gastado. Y palabras del presidente del Consejo de Administración,
situación preocupante actual de la EMT.

Vamos a auditoría operativa. Problemas con usuarios sin permisos informáticos, problemas
en este caso de registros con peligro de comprometer la integridad, procedimientos no aprobados
por gerente o incluso por el departamento de Control Interno, de reciente creación, aún no se ha
finalizado el procedimiento de compras, muy importante. Se debería dejar evidencia de
comunicación para la disposición del fichero de firma. Es decir, señores del PSOE, veníamos de
una Comisión de Investigación, las dos firmas mancomunadas siguen recibiendo por WhatsApp
la orden de pago. Eso es lo que está diciendo el auditor. Siguen recibiendo por WhatsApp la
orden de pago. Sra. Valía, señora presidenta de la Comisión, seguimos igual y lo dicen los
auditores.

Seguimos, en el flujograma donde se tiene que incluir la revisión semanal de bancos y la
conciliación mensual, es decir, se revisan bancos semanalmente y la conciliación mensual, como
es de marzo de 2021, es decir, desde octubre que se cerró la Comisión hasta marzo de 2021 sigue
sin haber control en este caso de tesorería y de bancos, por lo menos verificado por los auditores.
Es decir, vamos a pasar un año para que los auditores vuelvan a verificar que la situación se está
cumpliendo. Desde octubre hasta marzo un agujero negro ahí, no pueden decir nada los auditores.
Arqueos de caja, también solo se cierra al cierre de ejercicio y piden que se haga mensual o
trimestral. Es decir, cada año un arqueo de caja. Vamos bien. Falta procedimiento para regular las
variaciones de nóminas, problemas con la nómina. Les recuerdo que se hackeó un tema de
nóminas también y se pagó una nómina.

Y objetivos. Ojo, estrategia. Lo he dicho antes, objetivos de 2020, es decir, no aprobados
por el Consejo de Administración y que no han pasado tampoco por la dirección. Por lo tanto,
hay 10 objetivos que dicen que les han dicho desde la Gerencia pero no hay evidencias de que se
está trabajando en el desarrollo de objetivos empresariales, estrategia pura.

Informe de cumplimiento legal: La entidad no ha procedido a la aprobación de la RPT en
el ejercicio auditado. Se hizo en marzo de 2021. O sea, vamos codeando con la RPT, aunque es
cierto que en el 2019 sí se presentó, así dicen los auditores. Pero no ha habido chequeo.

Incidencias en procesos de contratación. En todas las licitaciones hay incidencias genéricas
atribuibles a todas, a todo el muestreo. Ojo, en la contratación menor también y muy importante.
Contrato 2020/125, el famoso de 14.500 euros de Deloitte, quien hace en este caso las
alegaciones por el tema de Hacienda. Resulta que no se justifica la inexistencia de personal
cualificado dentro de la casa, con eso se va fuera pero no se justifica el porqué. Segunda no
conformidad importante, la empresa debería haber llevado a cabo otro procedimiento distinto al
contrato menor puesto que es objeto en este caso por el art. 29 de la LCSP de un año y el objeto
de alegación y de investigación por parte de Deloitte es superior al año. ¿Qué pasa con el otro
contrato que está licitándose, de 50.000 euros? Es que más claro no lo pueden decir sin que el
otro día, dicen: No, Deloitte es quien en este caso es capaz de hacer esto. Por lo tanto, no me
digan a quién le van a dar la licitación, es que está clarísimo.
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En materia de transparencia, incumple la Ley de Transparencia y el Reglamento del
Ayuntamiento y el  -que es cierto que es más reciente- todavía no se ha implantado.compliance
Señores del PSOE, Sra. Valía, Sr. Borja, lo digo en los temas que tienen que ver con la Comisión
de Investigación, vamos ya muy tarde. Y hay aspectos no verificados, imposibles de verificar.
Tenemos un agujero negro entre octubre y el 2021, el fin del año. Vamos a estar un año y cuatro
meses sin control. Y en estas manos, ¿eh? Ojo, y en estas manos. Yo de ustedes pediría también
seguimiento y control interno.

Y luego, el estado de información no financiera. Recuerdan que el ERTE no se pudo llevar
a cabo, recuerdan también en este caso la suspensión de la […] de convenio y las jornadas de
huelga. No olvidemos que he apelado antes a la paz social, que hubo jornadas de huelga. Y hacen
mención de la desgracia del incendio de las cocheras. [La presidència li comunica que ha esgotat

Ya he acabado. Ya.el seu torn d’intervenció] 

Gracias.”

Sr. Mundina (PP)

“Gràcies, vicealcalde.

A ver, el informe de auditoría de las cuentas anuales refleja dos salvedades. L’any passat
ja les reflectia. La primera és que els 70,7 milions d’euros que aporta l’Ajuntament en lloc d’estar
en el compte d’O com un ingrés hauria d’estar en fons propis comtros ingresos de la explotación 
a . Açò ja es va produir l’any passat. Enguany afegixen els auditorsOtras aportaciones de socios
dels comptes el tema de la liquidació, l’acta de liquidació que ha notificat l’Agència Estatal
Tributària en la qual imposa per la liquidació o la no declaració d’IVA crec recordar des d’abril
de 2016 a novembre de 2017 que es produïx una modificació legal i determina que ha de pagar
l’EMT 9 milions d’euros més 1,5 milions d’interessos de demora. Sobre això diuen els auditors
que s’hauria de fer provisió, és a dir, s’ha de dur a pèrdues; això ho diuen els auditors i no s’ha
fet.

L’art. 38 del Codi de comerç regula quan es poden reformular els comptes d’una societat i
diu que quan els administradors han tingut coneixement de risc en l’origen d’eixe exercici o en
uns altres anteriors o que el risc s’ha conegut entre el 30 de març crec recordar que férem la
formulació dels comptes i l’aprovació que es portarà endavant hui. És a dir, es complixen els dos
requisits. Jo i el meu grup els demanem que es reformulen eixos comptes perquè eixos comptes
no són reals de l’EMT.

No vaig a estendre’m més. Els anunciem que anem a votar no als quatre o cinc punts de la
Junta General. I només que ressaltar també que açò en quant a l’auditoria de comptes, però
l’auditoria operativa més allà del que ha dit el Sr. Estellés és que encara s’estan fent 20
recomanacions de coses que creiem que estarien tancades quan es feu la comissió de treball i que
continuen hui sense haver-se corregit. Jo crec que seria, i ara li ho dic al Sr. Grezzi que és el
president de la companyia, el que vosté hauria d’haver proposat perquè la responsabilitat és dels
administradors i vostè és el president però els que estem ahí també estem d’administradors, de
reformular estos comptes. Perquè no és que ho diu un conseller d’un partit polític, és que ho
diuen els professionals contractats per a auditar els comptes. Jo crec que la proposta hauria de
nàixer de vostè i reformular eixos comptes perquè no són reals.
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Moltes gràcies.”

Sr. Grezzi (Compromís)

“Per fer-ho breu i no allargar més un poc esta farsa en què s’ha convertit cada vegada que
es parla de l’EMT, posar-la en solfa i intentar dir que és un desastre. Porteu sis anys en este Ple,
en el Consell d’Administració parlant malament de l’EMT i intentant deixar-la en mal lloc. I
sempre la realitat de les coses desmenteix el que fan vostès, l’oposició, en aquest ple i en
qualsevol fòrum. I després de la sentència de hui del TSJ que diu que hem acomiadat de la
manera més legal possible a la treballadora que va permetre el frau, que diu que ha fet una greu
negligència, que diu que s’ha fet un dany irreparable als treballadors que han estat acusats per
vostés una i altra vegada, i s’ha perjudicat la seua imatge i la seua professionalitat encara
segueixen en la mateixa línia. Mireu, sabeu el que us dic? Si vostés creuen que això els va bé
políticament seguisquen, però mireu-vos a l’espill i no jugueu amb la vida de la gent com han
estat fent en tot este temps amb treballadors de l’EMT que han intentat per tots els costats
d’acusar-los i de malbaratar la seua imatge pública: el gerent ****** i la cap financera ******.

I a més, tinguen un poc de respecte per tots els qui treballen perquè l’EMT funcione. Jo sé
que a vostés sols si vostés gestionen volen que es parle bé de les coses perquè estan acostumats a
això i no tenen sentit d’Estat i no tenen sentit de la responsabilitat en la gestió de la cosa pública,
ho hem vist en esta ciutat i ho hem vist a tots els nivells. Però per favor, tinguen un poc d’altura
de mires, canvien d’actitud. Perquè amb això s’ha demostrat que l’EMT no està mal gestionada.
Portem des del 2015 escoltant que ací ve l’apocalipsi, que no sé quan i no sé més. I la realitat és
que l’EMT és una de les empreses més punteres de l’Estat i així ho testimonien premis i
reconeixements a tots els nivells. I el premi major: l’apreciació majoritària de la ciutadania
valenciana que en qualsevol enquesta de satisfacció, qualsevol baròmetre la posen com un dels
millors serveis municipals d’aquesta ciutat. I aleshores no sé si demanar-los-ho, jo ja he perdut
qualsevol esperança. De l’extrema dreta no m’espere res, m’hauria de preocupar si diguera
alguna cosa positiva sobre la cosa pública, la gestió pública, sobre la meua persona. Això sí que
em faria tremolar. Seria una novetat però m’hauria de preocupar. Tampoc vull que es faça una
apreciació i tal. S’ha de fer un debat però, per favor, amb dades, en un sentit que siga
quantificable i tots els debats que s’han de fer.

Però per favor, encara seguiu en eixa línia després del que hem sabut hui que s’ha
demostrat que vostés sols estan per a vore si poden atendre algun rendiment polític, partidista, I
no en buscar la justícia, la legalitat, la bona marxa de l’empresa, que siga un servei de qualitat i
que siga un servei públic. Perquè al final de tot no creuen en els serveis públics. Amb nosaltres
no compten per a això. Aquest Govern està per gestionar un servei públic de qualitat que demana
la ciutadania i per preservar el seu caràcter públic sempre per damunt de qualsevol altra
consideració. I portem sis anys fent-ho, portem millorant l’empresa d’una manera notable i la
gent no els creu. Però si vostés creuen que han de seguir en eixa línia seguisquen i pensen que els
va bé.”

La  obri el segon torn de paraules.presidència

Sr. Montañez (Vox)
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“Gracias.

Mire, Sr. Grezzi, no pensaba intervenir. Pero le puedo garantizar que en más de veinte años
de profesión en la empresa privada en puestos directivos es la primera vez que veo una actitud
tan miserable como la que usted acaba de tener hoy aquí. Mire, la gente que dirigimos personas
nos preocupamos por los más débiles. Puedo llegar hasta a entender que usted quisiera hacer una
cabeza de turco de la Sra. ******. Pero mire, si ser progresista como usted dice que es significa
que usted venga aquí a hacer y alegrarse de que le hayan aceptado la procedencia del despido con
el  que usted tiene en la EMT y que fuimos desde luego todos los miembros deldesmierde
Consejo conscientes a lo largo de la Comisión de Investigación, usted Sr. Grezzi no se merece ni
de casualidad presidir la EMT. Es una actitud deleznable la que usted ha tenido aquí y mucho
peor la que he leído en sus declaraciones.

Nada más y gracias.”

Sr. Estellés (Cs)

“Datos, seis años pidiendo que en el informe mensual de cierre del Consejo, seis años,
¿eh?, desde que le conozco, se incluyan los datos de puntualidad y regularidad de las líneas.
Sencillamente porque si es una empresa que gestiona servicio y el servicio de autobuses que se
presta a la ciudadanía se presta con puntualidad y regularidad, parámetros de calidad que no en
todas las paradas tienen el siguiente autobús cuando pasa. Y queremos saber cuántos coches se
lanzan sin pasaje. Y queremos saber los parámetros de servicio, que por cierto quien le habla
gestionaba, parte de su trabajo era gestionar esos ámbitos, no está en el informe de los
consejeros. Con lo cual tenemos que ir haciendo como una especie de pedido continuo que luego
se nos da en pdf partidos y al final tienes que acabar empalmando las hojas hasta con celo, que
nos lo han hemos más de una vez, igual que con el libro mayor de cuentas.

Siguiente tema, 6 años a 20 coches, o sea, todos los días 485 coches en la calle, de 20 a 25
fuera por falta de personal; 6 años por 365 días, por 20 coches, por 7,55 horas, ese es el servicio
que no han tenido los valencianos. Y luego, la persona del área de Operaciones que se tiene que
encargar de quitar ese cochecito en esa línea para que haga el menos daño posible para que los
usuarios tengan la mejor percepción y el servicio real mejor posible. Y no es fácil, cuando se
pasa los 6/7 coches no es fácil, con 20 ya tocas prácticamente un porcentaje de líneas muy
importante. También quien le habla lo ha hecho.

Datos, en la santa vida de esa casa, por lo menos en mis diez, casi once años allí he
conocido que los trabajadores se han puesto como escudos humanos, se lleven a la prensa, se
lleven al . Usted tiene cuatro trabajadores en el Tribunal de Cuentas. Y la gente, la opiniónfront
pública sabe sus nombres y apellidos. Eso no ha pasado nunca en la historia de esta casa. Cuatro
trabajadores en el Tribunal de Cuentas y algunos muy desesperados porque la situación personal
es importante, es que le están reclamando una cantidad. Eso no ha pasado nunca en esta empresa.
Los gerentes entraban y salían después de una etapa política al ser personal de alta confianza,
pero ir directamente a por trabajadores de esta manera no ha pasado nunca. Se han  ybunkerizado
han utilizado a los trabajadores de escudos humanos. Son datos, los han podido leer, los han
podido palpar, los han podido constatar y los han podido tocar en este Pleno.



Id
. 

d
o
cu

m
en

t:
 z

e9
L 

N
A
W

7
 t

F8
n
 J

E
N

y 
w

/3
P
 m

vy
h
 a

4
k=

C
Ò

PI
A
 I

N
FO

R
M

A
T
IV

A
 (

N
O

 V
E
R
IF

IC
A
B
LE

 E
N

 S
E
U

 E
LE

C
T
R
Ò

N
IC

A
)

Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
SECRETARI JUNTA GENERAL ACCIONISTES EMT HILARIO LLAVADOR CISTERNES 30/06/2021 ACCVCA-120 83350118083644439662

162782211465704732

SESSIÓ ORDINÀRIA DE 23 DE JUNY DE 2021 7

¿Qué es lo que le pedimos? Céntrese en dar una buena calidad del servicio, en informar a
la ciudadanía de la puntualidad y la regularidad, e informar por la obligación que tenemos de
fiscalizar también a la oposición en este Pleno. Céntrense insisto en esas frecuencias, en que se
informe a los usuarios en las paradas. Céntrense en dar buen servicio. Y no utilicen a los
trabajadores como escudos humanos.”

Sr. Mundina (PP)

“Gràcies, vicealcalde.

Jo creia que estàvem en el punt d’aprovar els comptes anuals. Vostés van a votar? Han
sentit alguna xifra? Jo no he sentit res, però bé. Debo estar en otra… Hay veces que se dice: No,
cíñanse a la cuestión. Y aquí hemos hablado de una sentencia que se ha publicado hoy, que este
grupo municipal que yo ahora estoy representando respeta y acata. No pueden decir lo mismo

 no estigué molt afortunat eixe dia ustedes porque el alcalde yo creo que pues se le ocurrió decir: 
No, els Jutjats de  Social sempre fallen a favor del treballador. Jo ara podria dir amb la mateixalo
fonamentació: No, les sales de  Social sempre li donen la raó als empresaris. I vostés se’nlo
riurien de mi. Clar, si el tema és que ho trau vosté ací. No ha parlat de res del que és els comptes
que es van a aprovar hui. Ha parlat de la sentència. És curiós que sindicats que no són del PP com
puga ser CCOO o UGT totes, totes, totes les comunicacions ficava: . Vaja, seràCelia, readmisión
que nosaltres no respectem. Jo sempre li ho he dit, Sr. Grezzi, el respecte com a persona i sempre
el respectaré perquè si no, no estaria ací. Però clar, com a responsable de l’empresa que gestiona,
en este cas l’EMT, sí que he de dir les coses que crec que no fa bé i són a muntó les coses que no
fa bé. I ens parla de respecte, jo li diria: Li diu el mort al degollat qui t’ha pegat. Eixos acudits
que vosté també és molt a sovint l’alcalde ens diu. Respecte? No em diga, no m’isca ací en una
intervenció com que no li tenim respecte perquè jo si li l’he falta alguna vegada sempre li
demanaré disculpes, però no em diga que no podem ací ara debatre els comptes anuals perquè
vosté no ens ha contat res.

Jo torne a dir, és que enguany l’EMT, eixa que funciona tan bé, va a rebre 113 milions
d’euros. Ho he dit abans, ha hagut una pandèmia. Però de veres que se’ns pot dir a nosaltres que
hem ficat en dubte als treballadors? Però vosté creu que una empresa que en vint dies han estat
estafant-li i ni el gerent ni eixa directora de Gestió entraven en els comptes? Que ho han dit els de
la Intervenció municipal dient no només que hagueren fet les conciliacions diàries només
s’haguera pogut fer una transferència. Què ens està dient a nosaltres de què defensem a una
treballadora? Jo crec que això s’ho haurien de mirar vostés. Nosaltres el que fem és acatar la
sentència. I la sentència diu[La presidència li comunica que ha esgotat el seu torn d’intervenció] 
el que ha dit, n’hi ha que acatar-la.

Gràcies.”

VOTACIÓ I ACORD

Por 16  votos a favor de los concejales y las concejalas de los grupos Compromís y
Socialista -votan en contra los 15 concejales y las concejalas de los grupos Popular, Ciutadans y

 del socio único, titular del 100 % del capital social, se acuerda aprobar las Cuentas AnualesVox-
correspondientes al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2020, integradas por el Balance de
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Situación, la Cuenta de Pérdidas y Ganancias, el Estado de Cambios en el Patrimonio Neto, el
Estado de Flujos de Efectivo y la Memoria, que se acompañan del Informe de Autoría de
Cuentas, del Informe de Legalidad y de la Revisión Operativa.

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00616-2021-000003-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Informe de Gestió de l'exercici 2020.

Por 16  votos a favor de los concejales y las concejalas de los grupos Compromís y
Socialista -votan en contra los 15 concejales y las concejalas de los grupos Popular, Ciutadans y

  del socio único, titular del 100 %  del capital social, se acuerda aprobar el Informe deVox-
Gestión correspondiente al ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2020.

3 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00616-2021-000003-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Aprovació de l'Estat d'Informació no Financera de l'exercici 2020.

Por 16  votos a favor de los concejales y las concejalas de los grupos Compromís y
Socialista -votan en contra los 15 concejales y las concejalas de los grupos Popular, Ciutadans y

  del socio único, titular del 100 %  del capital social, se acuerda aprobar el Estado deVox-
Información No financiera, que se acompaña del informe de verificación independiente,
correspondiente al ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2020.

4 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: E-00616-2021-000003-00 PROPOSTA NÚM.:
ASSUMPTE:
Distribució del resultat de l'exercici de 2020.

Por 16  votos a favor de los concejales y las concejalas de los grupos Compromís y
Socialista -votan en contra los 15 concejales y las concejalas de los grupos Popular, Ciutadans y

 del socio único, titular del 100 % del capital social, se acuerda aprobar la propuesta deVox-
distribución del resultado de la Sociedad del ejercicio 2020, en la siguiente forma: aplicar el
resultado negativo de la cuenta de pérdidas y ganancias por 18.497.387,29 € euros a resultados
negativos de ejercicios anteriores.

5 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Lectura i aprovació, si és el cas, de l'acta de la sessió present.

Al término de la presente sesión queda redactada el acta de la misma, que es aprobada por
unanimidad de los Sres. Concejales y las Sras. Concejalas que integran la Junta General y
suscrita por el Sr. Secretario de la Junta, con el visto bueno de la Presidencia.
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El president alça la sessió a les 20:20 hores de la qual, com a secretari, estenc esta acta amb
el vistiplau de la Presidència.


